



Pour diffusion immédiate : 30/09/2024

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE LES PROCHAINES ÉTAPES DE SON PLAN DE RENFORCEMENT DES SERVICES DE SOINS À DOMICILE POUR LES NEW-YORKAIS

Un partenariat à l'échelle de l'État offrira des services de qualité aux bénéficiaires de soins à domicile, soutiendra les aidants et assurera la pérennité du programme vital CDPAP

Une nouvelle alliance de plus de 30 partenaires régionaux de soins à domicile permettra de garantir des soins multilingues et adaptés aux diverses cultures

Le nouveau partenariat, basé dans l'État de New York, permettra de créer plus de 1 200 emplois pour les New-Yorkais

Les fonctionnaires et partenaires de l'État collaboreront étroitement avec les bénéficiaires de soins à domicile, les défenseurs des personnes en situation de handicap et des personnes âgées, les élus ainsi que les autres parties prenantes

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui un partenariat à l'échelle de l'État ainsi qu'une alliance diversifiée regroupant plus de 30 partenaires régionaux, visant à renforcer le programme d'assistance personnelle dirigée par le consommateur (Consumer Directed Personal Assistance Program, CDPAP) de l'État de New York, qui offre des services de soins à domicile essentiels à environ 250 000 New-Yorkais. Ce partenariat à l'échelle de l'État prendra effet à la mi-2025. Cette initiative s'inscrit dans le prolongement du plan CDPAP, adopté en avril par la législature de l'État et validé par la gouverneure dans le cadre du budget de l'État pour l'exercice 2025.

« Nous nous engageons à protéger les bénéficiaires de soins à domicile, à soutenir les soignants, et à assurer la pérennité du programme CDPAP, essentiel pour les New-Yorkais qui en dépendent », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Notre plan renforcera le CDPAP et reposera sur un partenariat diversifié à l'échelle de l'État, afin de garantir des soins personnalisés et de haute qualité, qui répondent aux besoins des New-Yorkais », a-t-elle ajouté.

Le partenaire de l'État de New York, Public Partnerships LLC (PPL), transférera son siège national dans l'État et créera plus de 1 200 emplois pour les New-Yorkais. Ce

partenariat permettra également de soutenir les soignants du programme CDPAP actuellement actifs à travers tout l'État.

Dans le cadre de ce processus, l'éligibilité des bénéficiaires du CDPAP restera inchangée et les personnes actuellement prises en charge n'auront pas à soumettre une nouvelle demande pour continuer à bénéficier des services du programme. De plus, ce renforcement du CDPAP assurera aux soignants de percevoir leurs paiements en temps voulu, tout en prévenant toute interruption des services essentiels pour les bénéficiaires du programme.

Dans le cadre de l'engagement continu de l'État de New York à protéger les bénéficiaires de soins à domicile, la gouverneure a également annoncé que les responsables et partenaires de l'État entameront prochainement un processus de transition complet. Celui-ci inclura des réunions directes avec les utilisateurs et les soignants du CDPAP, ainsi qu'avec les défenseurs des personnes handicapées et âgées et d'autres parties prenantes au cours des mois à venir.

Dr James McDonald, commissaire à la santé de l'État, a déclaré : « Ce contrat assure que l'État continuera à offrir les options de soins essentielles via le programme d'assistance personnelle dirigée par le consommateur (CDPAP), tout en renforçant ce programme crucial afin de garantir des services et soins sans interruption aux personnes dans le besoin, une meilleure responsabilité financière, ainsi que des paiements effectués en temps voulu aux prestataires. La gouverneure Hochul continue de protéger les bénéficiaires de ce programme contre le gaspillage et les abus. Cette nouvelle alliance diversifiée permettra de préserver l'engagement et les efforts constants de l'État de New York pour offrir des soins à domicile multilingues et adaptés aux différentes cultures, accessibles à ceux qui en dépendent aujourd'hui et à ceux qui en auront besoin à l'avenir. »

Vince Coppola, président-directeur général de PPL, a déclaré : « Nous sommes heureux et fiers d'être le partenaire de l'État, ainsi que de nos plus de 30 partenaires régionaux IF et des défenseurs locaux, dans le cadre de la transition vers le programme d'assistance personnelle dirigée par le consommateur. Nous nous efforçons de minimiser les perturbations pour les bénéficiaires et les prestataires de soins, tout en mettant en place un processus respectueux des diverses cultures, afin de préserver ce programme essentiel pour les nombreux New-Yorkais qui en dépendent. »

George Gresham, président de la section Est du syndicat United Healthcare Workers (1199SEIU), a déclaré : « Nous sommes conscients que l'argent des contribuables destiné aux soins à domicile est souvent mal utilisé, notamment à cause de coûts administratifs excessifs et de salaires exorbitants de dirigeants se chiffrant en millions de dollars. Une transition soigneusement planifiée de ce programme est cruciale pour garantir aux New-Yorkais vulnérables la possibilité de continuer à vivre avec dignité dans leur propre foyer, tout en protégeant les aidants qui jouent un rôle indispensable en soutenant les personnes âgées et celles vivant avec un handicap. Nous saluons l'initiative de la gouverneure Hochul qui s'oppose aux intérêts particuliers

afin de mieux protéger les bénéficiaires de soins à domicile et les travailleurs dévoués qui les accompagnent au quotidien. Nous sommes résolus à collaborer étroitement avec la gouverneure pour garantir une plus grande équité dans le programme Medicaid et assurer une transition harmonieuse pour les bénéficiaires et les travailleurs du secteur des soins à domicile. »

En s'engageant dans un partenariat à l'échelle de l'État avec PPL, l'État activera également l'alliance diversifiée de partenaires sous-traitants de PPL à travers tout le territoire. Cette initiative garantira que des soins à domicile multilingues et adaptés aux spécificités culturelles soient facilement accessibles aux bénéficiaires du CDPAP, en fonction des besoins régionaux.

Sous réserve de l'approbation de l'État, cette alliance diversifiée devrait inclure :

- Quatre principaux partenaires régionaux en matière de soins à domicile :
 - Le Conseil de planification sino-américain (Chinese American Planning Council), principal partenaire régional pour la ville de New York, Long Island et le comté de Westchester.
 - Concepts of Independence, Inc, le principal partenaire régional pour la région du Hudson Valley, qui comprend les comtés de Rockland, Dutchess, Putnam et les comtés environnants.
 - Angels In Your Home, le principal partenaire régional pour les régions du centre de l'État, notamment Albany, Saratoga, Rochester, Buffalo, Syracuse et les comtés environnants.
 - Consumer Directed Choices (CDChoices), le principal partenaire régional pour les régions du nord et du sud-ouest de l'État, notamment Allegany, Oswego, Hamilton, Clinton et les comtés environnants.
- Alliance de partenariat stratégique des prestataires de services communautaires :
 - Plus de 30 agences de soins à domicile sont actuellement actives au sein du programme CDPAP de New York, offrant un large éventail de services de soins multilingues et adaptés aux différentes cultures dans les communautés à travers tout l'État. La liste des autres agences participant à cette alliance de partenariat stratégique sera communiquée prochainement.

Le président et directeur général du Conseil de planification sino-américain du programme d'aide à domicile (CPCHAP), Wayne Ho, a déclaré : « Nous avons trouvé en PPL un partenaire qui met l'accent sur la compétence culturelle et le soutien aux communautés mal desservies. Avec nos autres partenaires régionaux intermédiaires fiscaux, nous sommes impatients de continuer à promouvoir l'accès aux

services et aux ressources pour les bénéficiaires du CDPAP et leurs parties prenantes. »

Anthony Caputo, PDG de Concepts of Independence, a déclaré : « Nous sommes ravis de faire partie de l'équipe des intermédiaires fiscaux (IF) qui accompagnera le CDPAP dans les années à venir. PPL et l'alliance de partenaires stratégiques des intermédiaires fiscaux reconnaissent l'importance cruciale de ce programme pour nos citoyens les plus vulnérables, et nous sommes résolus à assurer une transition fluide. »

Jon Wegman, PDG d'Angels in Your Home, a déclaré : « PPL, avec ses 25 ans d'expérience au service des communautés de personnes âgées et handicapées, nous a honorés en nous sollicitant pour devenir un partenaire régional IF. Nous avons l'intention de continuer à servir les bénéficiaires et les assistants personnels du CDPAP tout en augmentant notre capacité d'accueil pour les parties prenantes du CDPAP transférées d'autres intermédiaires fiscaux. »

Chris Graber, PDG de Consumer Directed Choices, a déclaré : « CDChoices a été un pionnier en tant qu'intermédiaire fiscal pour le CDPAP et s'est toujours engagé à améliorer le programme, aussi bien pour les bénéficiaires que pour les assistants personnels. Nous sommes fiers de rejoindre l'équipe de PPL pour l'avenir, alors que nous œuvrons à assurer une transition fluide et à garantir la pérennité du programme. »

Kathryn Wylde, présidente-directrice générale du Partenariat pour la ville de New York, a déclaré : « La gouverneure Hochul a fait preuve d'un véritable leadership en renforçant le CDPAP, ce qui lui permet de s'assurer que les fonds publics sont utilisés de manière optimale pour fournir des services de qualité aux bénéficiaires de soins à domicile. Nous avons hâte de voir ce plan se concrétiser, afin qu'il puisse garantir une supervision réglementaire adéquate de ce programme et offrir les meilleurs résultats aux bénéficiaires de soins à domicile ainsi qu'à leurs soignants. »

En outre, la gouverneure Hochul a souligné que les responsables et les partenaires de l'État allaient entamer un processus de transition complet, afin de garantir une communication fluide, un dialogue constructif et un soutien continu aux bénéficiaires de soins à domicile et aux soignants du CDPAP.

Ce processus de transition se déroulera au cours des prochains mois et veillera à protéger les bénéficiaires ainsi que les prestataires de soins à domicile, avant l'entrée en vigueur du nouveau partenariat à l'échelle de l'État.

Ce processus prévoit :

- Des réunions directes en personne et virtuelles avec des utilisateurs de soins à domicile et des soignants dans l'ensemble de l'État.
- Une coordination avec les groupes de défense des personnes handicapées et des personnes âgées.
- Un dialogue ouvert avec les élus de tout l'État.

- Un suivi constant par les responsables de l'État pour garantir que les besoins des bénéficiaires de soins à domicile et des prestataires de soins sont pleinement pris en compte avant l'entrée en vigueur du nouveau partenariat à l'échelle de l'État.

De plus, PPL a indiqué que ce nouveau partenariat à l'échelle de l'État s'appuiera sur un plan de communication exhaustif, multilingue et accessible, intégrant des supports imprimés, numériques et sociaux. Ce plan vise à garantir que les bénéficiaires de soins à domicile ainsi que leurs familles aient une compréhension claire des services offerts par le CDPAP et puissent aisément sélectionner l'aide-soignant le mieux adapté à leurs besoins spécifiques.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov.
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418
Inscrivez-vous pour recevoir les informations les plus récentes du Bureau de la gouverneure :
ny.gov/signup | Envoyez NEW YORK par SMS au 81336

[SE DÉSABONNER](#)